

La maison comptera deux pièces et "fera 20 tôles". La superficie d'une construction se mesure en effet toujours ici en "tôles", en référence au nombres de tôles nécessaires à couvrir le toit.

Chaque tôle fait 2 mètres carrés, mais il faut compter une petite marge pour la superposition. Bref, on n'est pas loin du concept IKEA "comment vivre sur 30 mètres carré". Sauf qu'il ne s'agit pas d'un studio pour étudiant mais d'une maison pour toute la famille...

{gallery}lau-marc/200905/maison/jour3{/gallery}